



Lesedauer: **3 Minuten**

22. September 2022 | Sonstiges

STARKE PARTNERSCHAFT: LEONET SPONSORT DEN DEGGENDORFER SC

Teisnach /Deggendorf, im September 2022 – Das niederbayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET, Spezialist für den gigabitfähigen Glasfaserausbau in Bayern, unterstützt ab sofort den Deggendorfer SC (DSC).

Schon länger waren DSC und LEONET im Gespräch. Als dann auch noch bekannt wurde, dass die LEONET GmbH ihren Firmensitz von Teisnach im Landkreis Regen nach Deggendorf in den Karl-Turm verlegen wird, nahm die Partnerschaft schnell konkrete Formen an. Umzug und Partnerschaft fallen in eine Zeit, in der die LEONET stark expandiert. Das betrifft die angestammte Region Niederbayern / Oberpfalz selbst wie die intensivierten Glasfaserausbau-Aktivitäten in ganz Bayern.

DSC-Geschäftsführer Stefan Liebergesell hebt hervor, dass ein neuer Partner aus der Region gewonnen werden konnte: „Wir werden uns gegenseitig im ostbayerischen Raum besser machen und unsere Organisationen bestmöglich in der Öffentlichkeit präsentieren. Es erfreut uns umso mehr, eine solch aufstrebende Firma bei uns im Sponsoren-Netzwerk zu begrüßen. Auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit!“

Das Engagement der LEONET GmbH bezieht sich auf die anstehende Saison 2022 / 2023 LEONET wird mit einem Banner im Deggendorfer Eisstadion vertreten sein und während der DSC-Heimspiele auf dem Videowürfel in der Halle in einem Clip für ihre gigabitfähigen Glasfaseranschlüsse werben.

Die erste Herrenmannschaft des Deggendorfer SC spielt in der dritthöchsten deutschen Eishockeyliga, in der Oberliga Süd. Die Saison 2022 / 2023 startet am 2023 September mit zwölf Mannschaften. Der DSC tritt zunächst auswärts beim EC Peiting an. Die Heimpremiere folgt am Sonntag, dem 2. Oktober, um 18.45 Uhr gegen die Starbulls aus Rosenheim.

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
